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ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ!
ИСТОРИЧЕСКИЕ ПОБЕДЫ КРАСНОЙ 
АРМИИ НА ФРОНТАХ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ 
ВОЙНЫ ЗАКРЕПИМ НОВЫМИ ПОБЕДА
МИ НА ФРОНТЕ МИРНОГО СОЦИАЛИ
СТИЧЕСКОГО СТРОИТЕЛЬСТВА.

УКРЕПИМ ВОЕННО-ЭКОНОМИЧЕ
СКУЮ МОЩЬ НАШЕЙ МАТЕРИ 
РОДИНЫ!

Развернем соревнование в честь Победы
★ ★

Подхватим почин передовых 
коллективов строителей

В прошлом номере нашей газеты бы
ло опубликовано обращение работников 
строительно-монтажных трестов № № 
60, 26 и «Стальконструкции» ко всем 
рабочим, служащим, инженерам и тех
никам строительных организаций Со
ветского Союза с призывом—широко 
развернуть социалистическое соревнова
ние в честь нашей Победы. Коллективы 
этих организаций взяли ряд конкрет
ных обязательств по быстрейшему за
лечиванию' ран, ч нанесенных нашей 
Родине фашистскими извергами.

Долг нашего коллектива строителей 
Свердловскпромстроя, не теряя, бук
вально, ни одной минуты, делом от
кликнуться на призыв передовиков и 
стать на стахановские вахты в честь 
славной Победы советского народа, 
народа-воина, народа-труженика. Уп
равление с управлением, строитель
ный участок с участком, бригада с 
бригадой, рабочий с рабочим должны 
напрячь все свои силы для того, что-

Воспитываем молодых рабочих
В нашей гвардейской бригаде арма

турщиков работают Леня Зорин и Ва
ся Чуркин. Им по 17—18 лет. Вот уже 
2 года, как они с нами. Приехали они 
сюда подростками из колхозов, никогда 
не знали ни производства, ни 
стройки и мы их стали учить 
нашему делу. Сначала им было 
трудновато, так как арматурная ра
бота сложна, приходится ориентиро
ваться по чертежам, надо заготовлять 
арматуру.

И вот мы стали учить Леню и Васю. 
Их отцы на фронте громили врага, а 
мы относились к ним по-отечески. Мы 
решили сделать из них хороших произ
водственников. Рассказывали, как надо 
правильно работать, и учили держать в 
порядке свое рабочее место. Если нуж
но поднажать, то Мы уж требуем, ког
да нужно—поругаем, а когда и похва
лим, без этого нельзя. Вместе с нами 
на ответственных об’ектах Уралмашза
вода они устанавливали арматуру.

бы быстрее вводить в строй новые 
промышленные здания и жилье.

Делом чести каждого строителя дол
жно стать выполнение священной 
клятвы уральцев великому Генералис
симусу Советского Союза товарищу 
Сталину. Взятые нами обязательства в 
зтсй клятве выполнимы и никто не да
вал и не даст нам права стать клятво
отступниками.

В годы войны строители крепко по
работали на строительстве ряда заводов 
и жилья. В годы мирного строительст
ва строители должны показать новые 
невиданные образцы трудового героиз
ма во славу нашей великой Родины, 
для быстрейшего восстановления народ
ного хозяйства, для укрепления военно
го и экономического могущества нашей 
Родины.

Все, как один, включимся в славное 
движение патриотов, решивших отме
тить историческую Победу новыми 
производственными подарками:

Кроме того, мы постоянно Следили за 
тем, чтобы Зорин и Чуркин росли не 
только на производстве, но и чтобы в 
общежитии, на улице, в общественных, 
местах их поведение было примерным. 
Недавно им выдали белье, чему мы 
очень рады. Как-то пришел к нам их 
товарищ и рассказал о недостойном по
ступке Чуркина. Мы сразу поговорили 
в бригаде и осудили его поступок. Чур
кин дал слово, что больше этого не 
повторится.

В этом году Вася и Леня вступили в 
комсомол, теперь наши молодые под
шефники уже имеют 4-й разряд, выпол
няют по 170 процентов нормы.

Выросли они за эти годы, возмужали, 
не наглядимся мы на наших питомцев- 
гвардейцев. Только плохо то, что ком
сомольская организация не привлекла 
их к учебе, а ведь Зорин рисует и сле
довало ему помочь.

А. СЕРЕБРЯКОВ, Н. ПЕТРОВ— 
кадровые арматурщики.

На новом об‘екте
1-е Стройуправление начало строи

тельство нового цеха. Доставлены шла
ко-бетонные камни, ио всю идет клад
ка. Но для того, чтобы не остановить 
работы по этому об’екту, нужны инвен
тарные леса площадью в 300 квадрат
ных метров, об этом неоднократно ста
вился вопрос. Через несколько дней 
каменные работы из-за отсутствия ле
сов будут приостановлены.

На этом участке работает небольшой 
коллектив, к делу относится хорошо. 
Бригада тов. Почтарева на кладке стен 
выполняет 130 процентов нормы, не 
отстают от каменщиков плотники брига
ды т. Язовского—Прохорова и Кацу к. 
Из бригады тов. Алимочкиной три де
вушки осваивают новую профессию и 
я не сомневаюсь, что скоро они будут 
хорошими каменщиками. Нужны во 
время материалы и стройка этого об’- 
екта пойдет по установАе|нн!ому гра
фику.

И. СОПЛЕНКОВ—мастер.

Перевыборы бюро цеховых 
организаций

Сейчас по всем предприятиям Сверд
ловскпромстроя проходят отчетно-вы
борные комсомольские собрания. Ком
сомольцы подробно обсуждают работу 
своих бюро, подвергают 'резкой крити
ке допущенные недостатки, намечают 
практические мероприятия по улучше
нию работы комсомольских органива- 
ций. В состав цеховых комсомольских 
бюро избираются лучшие комсомольцы, 
показывающие образцы самоотвержен
ной работы на производстве.

На ремонтно-механическом заводе 
секретарем комсомольской организации 
избрана молодая стахановка-строгаль 
тов. Дунаева.

На деревообделочном комбинате се
кретарем комсомольской организации 
избран лучший Молодой столяр, выпол
нивший 2,5 годовой нормы за прошлый 
год: брига'дцр комсомочьско.молодеж- 
ной бригады тов. Эрдман.
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НА ПРОФСОЮЗНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 1

Неприглядная картина
17 июля в клубе на Рабочем поселке 

состоялась профсоюзная конференция 
Свердловскпромстроя. 106 делегатов от 
членов профсоюза собрались заслушать 
отчетный доклад председателя по- 
стройкома тов. Лебедева, о проделан
ной работе за период с ноября 1944 го
да и по 15 июля 1945 года. Следует 
отметить, что руководство построечного 
комитета из рук • вон плохо провело 
подготовку к конференции. Вместо 
7 часов конференцию открыли в 8 ча
сов 40. минут. С докладом о деятель
ности построечного комитета высту
пил тов. Лебедев.

МНОГОЗНАЧИТЕЛЬНОЕ МОЛЧАНИЕ

Делегату, внимательно прослушав
шему доклад тов. Лебедева, сразу бро
силось в глаза абсолютное отсутствие 
какого-либо намека на самокритику ра
боты как комиссий построечного коми
тета, так и пленума,

Тов. Лебедев невразумительно пытал
ся уверить делегатов конференции, что 
комиссия по зарплате организовала ли
цевые счета в фонд «На штурм Берли
на» и охватила этим замечательным 
патриотическим движением 87 бригад 
и более 100 человек рабочих. Сколько 
же всего человек участвовало в этом 
движении, тов. Лебеде'н не назвал. Это 
было бы неплохо, но, к сожалению, 
комиссия по зарплате этим вопросом 
абсолютно не занималась, С большим 
удивлением делегаты услыхали из уст

। профсоюзного руководителя цифру ох- 
| вата социалистическим соревнованием 
’ —96 процентов. Эта цифра должна бы

ла убедить делегатов в том, что по
строечный' комитет очень хорошо руко
водил социалистическим соревнованием 
и охватил им означенное выше количе
ство работающих в Свердловскпромст- 
рое. Иллюстрацией яркой, не требую
щей никаких пояснений, явилось много
значительное молчание тов. Лебедева, 
не знающего даже, какая профессия у 
знатных людей Части и города тт. 
Партина и РявИна, а также, кто завое
вал красное знамя в соревновании ком
сомольско-молодежных бригад. Это 
молчание лучше всяких слов продемон
стрировало то, что приведенные цифры 
в отчетном докладе взяты с потолка, 
или выдуманы на досуге незадачливым 
докладчиком.

Тов. Лебедев договорился до того, 
что основным недостатком в работе 
комиссии по зарплате являются .недо- ; 
стача строительных материалов, слабое I 
применение больших и малых механиз
мов, а о бездействии комиссии тон. Ле
бедев не счел нужным сказать, делега
там.

Галопом проскочил тов. Лебедев по 
остальным комиссиям. Он признал, что 
комиссия по соцстраху даже не выби
ралась. Вот та неприглядная картина, 
которая царит во всех 1 звеньях 
работы построечного комитета. Дойдя

I до такой жизни, руководители лострой- 
! кома совершенно оторвались от масс.

ВСКРЫТАЯ БЕЗДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

С неослабеваемым вниманием заслу- । 
шали делегаты конференции содоклад | 
председателя ревизионной комиссии по- I 
строенного комитета тов. Страхова, ко- | 
торый вскрыл бездеятельность, царив
шую в построечном комитете. Мелкими 
штрихами тов. Страхов ярко продемон
стрировал «работу» руководства пост- 
ройкомц. Любая отрасль, о которой в 
течение 40 минут говорил тов. Лебе
дев, при иллюстрации ее несколькими 
цифрами, преподнесенными тов. Стра
ховым, принимала совершенно другой 
вид. И действительно, можно ли счи
тать правомочным заседание пленума 
при наличии от 3 до 5 его членов. Нет, 
и поэтому страдала вся работа. 
Решение такого пленума не доводилось 
до сведения низовых профорганизаций и, 
как вывод, не выполнялось ими.

Безотрадное положение в финансовом 
хрзяйстве постречного комитета. За по
лугодие дефицит выразился в сумме 
65,5 тысячи рублей, а план мобилизации 
средств по профвзносам выполнен толь
ко на 63 процента. В то же время 
большие суммы, предназначенные на 
улучшение бытовых нужд членов проф
союза, остались неизрасходованными. 
Большую фоль играет диетпитание и 
ему следовало уделить большое внима
ние, а руководство постройкома .умуд
рилось замариновать 7360 рублей. Бес
прерывно в постройкой наведываются 
строители, желающие поехать на ку
рорт, в дома отдыха и их законное же
лание не выполняется, а «экономия»

СПРАВЕДЛИВАЯ КРИТИКА '

Хотя конференция и затянулась, но 
это ни в какой степени не отразилось 
на активности делегате®, и тов. Лебеде
ву пришлось выслушать справедливую 
критику своей вопиющей бездеятель
ности.

Совершенно прав стахановец авто
ремонтной мастерской тов. Коржевский, 
заявивший о том, что построечный ко
митет оторвался от масс и не знает их 
нужд и действительного положения на 
строительных площадках и предприя. 
тиях Части.

— ,Сейчас,—говорит тов. Коржевский, 
—рабочие хотят культурно отдохнуть, 
посетить театры, музеи и кино, но это
му вопросу постройкой не уделяет ни
какого внимания. Я работаю в Сверд- 
ловскпромстрое около '3 лет и всего 
лишь один раз побывал в театре.

— Ни одного раза на первом строй
управлении,—говорит тов. Борешко,- ■ 
не были ни тов. Лебедев, ни его заме
ститель тов. Бакулин. За время 
работы председателем цехового коми
тета я не получил ни одного конкрет
ного указания от руководства построй
кома. Я думаю, что таких работников на
до вывести из построечного комитета, 
чтобы они не мешали нам в работе.

Резко говорил о работе с семьями 
фронтовиков заведующий военным отде
лом Куйбышевского райкома • ВКП(б) 
тов. Чумаков. Характерными фактами 
нечуткости к отдельным семьям фрон
товиков он продемонстрировал бездуш
ное отношение горе-руководителёй из 
построечного комитета к запросам' и 
нуждам семей доблестных воинов.

Сознательно запущенный учет и от
четность в построечном комитете при
вели к тому, что ряд. талонов, на пром
товары, выделенные для семей фрон
товиков и инвалидов Отечественной вой
ны, были выданы лицам, не являющимся 
семьями военнослужащих, а часть тало
нов была выдана неработающим в 
С'вердловскпромстрое—об этом говорили 
выступающие в прениях.

В прениях также выступили тт. Ко
раблев, Хан-дюк, Косачев, Шац, Ле
вин, Бакакин и Рубанович.

В принятом решении делегаты конфе
ренции признали работу построечного 
комитета неудовлетворительной и пред
седателя постройкома тов. Лебедева, не 
обеспечившего и провалившего работу, с 
должности, председателя сняли и выве
ли из состава членов пленума; Также 
освобождены от обязанностей членов 
пленума тов. Выжанова—по личной 
просьбе и тов. Фельдман—в связи с пе
реходом на другую работу.

Тайным голосованием делегаты кон
ференции довыбрали в состав’ пленума 
построечного комитета тт. Боброва. Ша
рапова и Борешко.

18 июля состоялось заседание пле
нума построечного комитета, который 
выбрал председателем постройкома тов. 
Боброва и председателем комиссии по 
рабочему снабжению той. Шарапова.

М. ЗАМАНСКИЙ.

по/этой статье составляет 5.000 рублей. 
20()0 рублей на внешкольное обслужи
вание детей крепко осело в построй- 
коме. По фонду соцстраха не выдано 
единовременной помощи членам Союза 
—2700 рублей. В статье на лечебное 
питание записано о неиспользовании 
2800 рублей. Все эти средства должны 
были быть своевременно использованы. 
Этого требовал коллектив членов проф
союза, выдвигая своих кандидатов в 
ноябре в построечный комитет, и их до
верие не оправдано.

Пришлось ревизионной комиссии прев- 
ратиться в архивариусов и покопаться 
в дебрях дел’ постройкомовских. И 
здесь обнаружили более. 90 профсоюз, 
ных билетов, подлежащих выдаче еще 
в декабре прошлого года. Эти билеты 
покрылись пылью и служат немым уко
ром работе постройкома по охвату 
членством. В папках найдено 37 не
разобранных заявлений членов профсою
за. С апреля лежат .эти заявления и 
председатель постройкома не удосужил
ся разобраться в нуждах заявителей. 
Кто дал право тов. Лебедеву бездушно, 
не по-человечески относиться к живым 
людям и безнаказанно нарушать совет-, 
ские законы.

Словно в противовес тов. Лебедеву 
председатель ревизионной комиссии I 
заявил о том, что никакого учета со- | 
ревнующихся бригад и отдельных рабо
чих ревизионная комиссия не могла об
наружить и делах построечного комите
та и удивился цифрам, приведенным 
тов. Лебедевым в докладе.
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